

LECTURES

Suivant la Viarhona en triporteur, Joël Bailliant égraine des histoires dans la ville, depuis hier

Les tribulations d'un colporteur de mots

Accompagné de deux recueils d'histoires, Joël Bailliant enfourche son triporteur électrique et débute le long chemin de la Viarhona.

Ce drôle de colporteur, amoureux de la nature et des mots, part du lac de Genève, le 10 mai. Depuis hier, il s'est arrêté à Romans, sa ville natale, afin de faire profiter les habitants de ses histoires. Installé sur le marché de bon matin, il commence à essayer ses mots.

Parmi les 60 textes sélectionnés pour son périple, il va en lire 3 ou 4, tirés au sort par les spectateurs. Lorsque les lectures se font en petit comité il répond même aux demandes des spectateurs. Une poésie ? Qu'à cela ne tienne, il a bien ça en réserve. Des œuvres de Nicolas Bouvier à

celles d'Anne Sylvestre, son répertoire a un point commun : le rapport de l'Homme à la Nature.

« Je suis très sensible à la place de l'homme dans la nature et l'environnement. Ces textes parlent tous, à des degrés divers, des rapports de l'homme à la nature, des différentes cultures des hommes, des techniques qu'ils ont inventées pour vivre quelque part », explique Joël Bailliant.

Un dernier point qui, pour le colporteur, est parfaitement illustré par la Viarhona qu'il a choisi de suivre. « C'est une nouvelle manière d'être par rapport au fleuve. Des espaces de liberté lui sont redonnés afin d'éviter les inondations. Ses bras morts sont recréés. Nous revivons

avec lui, nous lui rendons son milieu naturel et sa biodiversité. »

Habitué aux longs périples, qu'il fait d'habitude à pied, il change cette fois-ci de technique et décide de suivre cette voie verte, réservée aux cyclistes et marcheurs, avec un nouveau compagnon de route : un triporteur électrique.

Son expédition se terminera le 5 juin, à Port-Saint-Louis-du-Rhône où il égrènera ses derniers mots, en attendant une nouvelle aventure.

Mélanie Andrieu

Aujourd'hui, à 18 h 30, Joël Bailliant racontera ses histoires chez l'habitant, dans la vieille ville. S'inscrire sur la page internet <http://envolesrain.com/calendrier.html>



Joël Bailliant contera l'homme et la nature, ce soir, chez l'habitant.